

# Pemadaman Glodok Plaza yang Terbakar Hebat Diwarnai Teriakan Minta Tolong Penghuni Diskotek

Category: News

written by Redaksi | 16/01/2025



**ORINEWS.id** – Upaya pemadaman Glodok Plaza di Tamansari, Jakarta Barat yang terbakar hebat di lantai 7 sampai 9 sejak pukul 21.30 WIB Rabu malam, 15 Januari 2025 membutuhkan perjuangan keras dan strategi khusus.

Dinas Pemadam Kebakaran DKI Jakarta mengerahkan 36 unit armada pemadam kebakaran dengan total 180 personel.

Kobaran api yang begitu hebat dan menjalar cepat dari ruangan diskotek lalu menjalar ke lantai 8 dan 9 membuat petugas sempat kewalahan.

Untuk memadamkan api dan menyelamatkan nyawa sekitar 9 orang yang terjebak di gedung pusat perbelanjaan tersebut, petugas

Damkar DKI harus menggunakan strategi khusus.

Petugas menyemprotkan air menggunakan high pressure pump unit, fire stick, dan bronco skylight dari sisi luar gedung agar bisa menjangkau area yang terbakar dan sulit diakses.

Dari dalam gedung, petugas yang diterjunan menggunakan breathing apparatus dan APD lengkap untuk menjinakkan api sampai area dalam.

Upaya pemadaman api dari dalam gedung ini sangat berbahaya karena berisiko petugas tertimpa reruntuhan komponen struktur gedung yang jatuh karena terbakar api.

Selama proses penyemprotan dilakukan, nampak asap hitam menyembur dengan cepat dan menggulung ke segala arah.

Polisi turun tangan dengan memasang garis polisi di sekitar lokasi kejadian. Pasalnya, warga riuh menonton proses pemadaman api yang berlangsung dramatis itu.

Seorang warga bernama Nama, mengaku menyaksikan bagaimana pengunjung Plaza Glodok itu lari morat marit karena panik.

## **Teriakan Suara Minta Tolong dari Penghuni Diskotek di Lantai 7**

Lantai 7 Glodok Plaza yang diketahui merupakan lokasi tempat hiburan juga riuh oleh suara orang minta tolong dari para penghuni diskotek.

“Ya tadi itu ramai orang di atas lari minta tolong, tolong, tolong,” kata Nama menceritakan dramatisnya momen kebakaran tersebut pertama kali.

Namun, Nama tidak mengetahui apakah ada warga yang terjebak atau tidak.

Pasalnya, api merambat dengan cepat dan melalap hampir seluruh bagian atas Plaza Glodok, Tamansari, Jakarta Barat.

# Diwarnai Ledakan Keras Barang-barang yang Terbakar

Insiden kebakaran Glodok Plaza tadi malam hingga Kamis dinihari diwarnai ledakan keras barang-barang yang terbakar.

Ledakan ini diduga berasal dari banyaknya barang elektronik dan tabung gas yang terbakar.

“Itu kan ledakan karena tadi saya bilang Plaza Glodok ini kan banyak yang menjual barang elektronik, dan mungkin juga ada kantin atau kafe.

Kebakaran di Glodok Plaza di Tamansari, Jakarta Barat OK

Dinas Pemadam Kebakaran DKI Jakarta mengerahkan 36 unit armada pemadam kebakaran dengan total 180 personel untuk memadamkan api di kebakaran yang terjadi di Glodok Plaza di Tamansari, Jakarta Barat sejak pukul 21.30 WIB Rabu malam, 15 Januari 2025.

“Itu juga itu ledakan dari (tabung) gas atau bahan material elektronik,” ujar Plt Kepala Dinas Gulkarmart Satriadi di lokasi, Kamis (16/1/2025) dini hari dikutip Kompas.com.

Dia memastikan ledakan yang terdengar di kebakaran Glodok Plaza ini bukan berasal dari kendaraan yang berada di dalam gedung.

Sejauh ini, tidak ada kendaraan yang terparkir di dalam gedung terbakar. Sebab, kendaraan-kendaraan itu terparkir di lantai dasar gedung.

“Ledakan itu kan dari sisi sebelah tengah, jadi kita pastikan bukan kendaraan. Barang elektronik atau tabung gas (penyebab ledakannya),” kata Satriadi.

Kobaran api diduga pertama kali muncul dari diskotek yang berada di lantai 7 gedung tersebut. Kemudian, kobaran api

merambat ke lantai 6, 8 dan 9 gedung tersebut.

Belum diketahui secara pasti penyebab kebakaran di Glodok Plaza ini.

Hingga pukul 02.33 WIB, api masih terus berkobar bahkan hingga menjelang Kamis shubuh.

Petugas Damkar terus berjibaku memadamkan api dan berupaya agar kebakaran ini tak merambat ke bangunan-bangunan yang ada di sekitarnya.[source:*tribunnews*]